
 

毎月
ま い つ き

第
だ い

３土曜
ど よ う

は無料
む り ょ う

法律
ほ う り つ

相談
そ う だ ん

 

日常的
にちじょうてき

な生活
せいかつ

相談
そうだん

にのるほか、弁護士
べ ん ご し

の

法律
ほうりつ

相談
そうだん

は、３月で５７３回
かい

になりました。 
３/１８（土）西白井

に し し ろ い

複合
ふくごう

センター２階
かい

（予定
よ て い

） 

４/１５（土）白井駅前
しろいえき まえ

センター２階（予定） 
 

〈要予約
よ う よや く

〉０４７-４９１-５３９０（中川） 

０９０-６３１６-７２０４（徳本） 

北総線
ほ く そ う せ ん

の普通
ふ つ う

運賃
う ん ち ん

さらなる値下
ね さ

げを      ゴミ減
へ

らすためゴミ袋
ふくろ

値上
ね あ

げ!?  

消費税
しょうひぜい

今
いま

すぐ５％ 大企業
だいきぎょう

へ応分課税
か ぜ い

・中小
ちゅうしょう

企業
きぎょう

支援
し え ん

で最低賃
さいていちん

金
ぎん

1500円
えん

 大学
だいがく

まで学費
が く ひ

半額
はんがく

 

「諦
あきら

めず行動
こうどう

すれば実現できる」と値下げを 

喜
よろこ

ぶ志
し

位
い

委員長
いいんちょう

、徳本
とくもと

市議
し ぎ

、根本
ね も と

あつ子さん 
 

日本
に ほ ん

共産党
きょうさんとう

としては沿線
えんせん

市
し

議会
ぎ か い

・千葉県
ち ば け ん

議会
ぎ か い

・

国
くに

レベルで要望
ようぼう

を行
おこな

い、徳本議員
ぎ い ん

は市議会のほ

か、昨年１０月には国政
こくせい

要望
ようぼう

で国土
こ く ど

交通省
こうつうしょう

に、

適正
てきせい

価格
か か く

にするよう会社
かいしゃ

への指導
し ど う

を訴
うった

えました。 

 

「文化センターあり方
かた

検討
けんとう

委員会
いいんか い

」は改修費
かいしゅうひ

の抑制
よくせい

を含
ふく

めて話
はな

し合
あ

い、

パブリックコメント無
な

しで市に下
した

の提言
ていげん

（１.２４案
あん

）を出
だ

すと決
き

めました。 
 

図書館
と し ょ か ん

 蔵書数
ぞうしょすう

・面積
めんせき

を縮小
しゅくしょう

し、存続
そんぞく

 

文化
ぶ ん か

会館
かいかん

 大
だい

・中
ちゅう

ホール 大→音響
おんきょう

等
とう

設備
せ つ び

を縮小
しゅくしょう

し存続／中→廃止
は い し

 

プラネタリウム 存続／廃止 (意見
い け ん

まとまらず両方
りょうほう

記載
き さ い

) 

郷土
きょうど

資料館
しりょうかん

 規模
き ぼ

縮小
しゅくしょう

し存続。デジタル化
か

、広域
こういき

連携
れんけい

等
とう

 
 

市民アンケートでは全施設
ぜ ん しせ つ

「機能
き の う

充実
じゅうじつ

・維持
い じ

を」が多数
た す う

。文化
ぶ ん か

・芸術
げいじゅつ

の

価値
か ち

は無限
む げ ん

大
だい

。市のシンボルであるすばらしい文化・教育
きょういく

施設
し せ つ

を守
まも

って

交通
こうつう

も便利
べ ん り

にし、知恵
ち え

を出
だ

し合
あ

い、もっと人
ひと

が集
あつ

まる拠点
きょてん

にしましょう。 

岸田
き し だ

自民
じ み ん

・公明
こうめい

政権
せいけん

は先制
せんせい

攻撃
こうげき

まで認
みと

める「安全
あんぜん

保障
ほしょう

３文書
ぶんしょ

」

「軍事費
ぐ ん じ ひ

２倍化
ば い か

）」を国会
こっかい

も通
とお

さず決定
けってい

。民主
みんしゅ

主義
し ゅ ぎ

と憲法
けんぽう

無視
む し

の大暴走
だいぼうそう

です。軍拡
ぐんかく

は戦争
せんそう

の危険
き け ん

を高
たか

め、大増税
だいぞうぜい

は生活
せいかつ

を壊
こわ

します。日本
に ほ ん

共産党
きょうさんとう

は１００年
ねん

戦争
せんそう

反対
はんたい

を 貫
つらぬ

く唯一
ゆいいつ

の党
とう

で

す。徹底
てってい

した対話
た い わ

外交
がいこう

で東南
とうなん

アジアを平和
へ い わ

の地
ち

に変
か

えた

ＡＳＥＡＮ
ア セ ア ン

との協力
きょうりょく

と、戦争
せんそう

放棄
ほ う き

の憲法
けんぽう

９条
じょう

を生かす外交
がいこう

で

アジアの緊張
きんちょう

緩和
か ん わ

を。この春
はる

、岸田
き し だ

自
じ

公
こう

政権
せいけん

にストップを！ 

 

市民
し み ん

の願
ねが

いを全力
ぜんりょく

後押
あ と お

し 
 

「高齢者
こうれいしゃ

の医療費
い り ょ う ひ

２倍化
ば い か

中止
ちゅうし

」「政府
せ い ふ

の核
かく

禁止
き ん し

条約
じょうやく

への参加
さ ん か

」 「離婚後
り こ ん ご

も親子
お や こ

の

交流
こうりゅう

を」「文化
ぶ ん か

会館
かいかん

天井
てんじょう

の安全化
あ んぜ んか

」「子
こ

ど

も教育費
きょういくひ

増加
ぞ う か

」など、切実
せつじつ

な陳情
ちんじょう

・請願
せいがん

が

反対
はんたい

多数
た す う

で却下
きゃっか

。共産党
きょうさんとう

市議団
し ぎ だ ん

は、市民

の願いのため、審査
し ん さ

し賛成
さんせい

してきました。 

平和
へ い わ

と生活
せ い か つ

壊
こ わ

す岸田
き し だ

自
じ

公
こ う

政権
せ い け ん

の大軍拡
だ い ぐ ん か く

・大増税
だ い ぞ う ぜ い

に白井からＮＯ
ノ ー

！ 

日本
に ほ ん

共産党
き ょ う さ ん と う

市議団
し ぎ だ ん

 

２議席
ぎ せ き

の値打
ね う

ち 

ずーっと住
す

みたいしろいに変
か

える 
 徳本光

と く も と み つ

香
か

 

市民
し み ん

目線
め せ ん

で議案
ぎ あ ん

を 

チェック 

市営
し え い

水道
すいどう

の１５％値上
ね あ

げや公共
こうきょう

料金
りょうきん

値上げなど、市民
し み ん

の負担
ふ た ん

にな

る議案
ぎ あ ん

に一貫
いっかん

して反対
はんたい

。毎年度
ま いね んど

の

予算
よ さ ん

・決算
けっさん

も、市民の立場
た ち ば

で厳
きび

しく

審査
し ん さ

し、改善
かいぜん

を求
もと

めてきました。 

２人
ふ た り

だからできる発議
は つ ぎ

 
 

２人で議案
ぎ あ ん

を提案
ていあん

できるため「コロ

ナ公園
こうえん

看板
かんばん

予算
よ さ ん

の削除
さくじょ

」「パートナー

シップ制度
せ い ど

への着手
ちゃくしゅ

」等
とう

を発議
は つ ぎ

。

「沖縄戦
おきなわせん

戦没者
せんぼつしゃ

の遺骨
い こ つ

を含
ふく

む土砂
ど し ゃ

に

よる埋立
う め た

て中止
ちゅうし

を求
もと

める意見書
い け ん し ょ

」は

全員
ぜんいん

賛成
さんせい

で政府
せ い ふ

に提
てい

出
しゅつ

しました。 

イラスト 徳本光香 

Japanese
ジ ャ パ ニ ー ズ

 Communist
コ ミ ュ ニ ス ト

 Party
パ ー テ ィ ー

 (Ｊ Ｃ Ｐ
ジェーシーピー

) 

徳本
とくもと

・中川
なかがわ

市議
し ぎ

は、元看護師
も と か ん ご し

の根本
ね も と

あつ子さん（右
みぎ

写真
しゃしん

）、

他
ほか

の市議と共同
きょうどう

で、市に新型
しんがた

コロナ対策の緊急
きんきゅう

要望書
ようぼうしょ

を提
てい

出
しゅつ

。その後
ご

も独自
ど く じ

の提案
ていあん

で市の対策を前進
ぜんしん

させてきました。 
 

① 無料
むりょう

のＰ Ｃ Ｒ
ピーシーアール

検査
け ん さ

を繰
く

り返
かえ

し要望
ようぼう

 

 市内
し な い

の検査
け ん さ

は３千円
ぜんえん

へ値下げ実現。無料の検査配布
は い ふ

を 

② 自宅
じ た く

療養者
りょうようしゃ

への食料
しょくりょう

配達
はいたつ

を実現
じつげん

 

 さらに、定期的
て いきて き

な出張食料配布
は い ふ

と相談
そうだん

受付
うけつけ

で実態
じったい

把握
は あ く

を 

③ 白井全域
ぜんいき

への実態
じったい

調査
ちょうさ

を 

今後、未知
み ち

の感染症
かんせんしょう

に生
い

かすためにも調査・分析
ぶんせき

を 

共産
きょうさん

党
とう

の市民
し み ん

アンケートでは、９０％以上
いじょう

が「普通運賃のさらなる値下げ」

を求
もと

めています。さらなる値下げには、親会社
おやがいしゃ

の京成
けいせい

電鉄
でんてつ

が北総鉄道
ほくそうてつどう

に線路
せ ん ろ

使用料
しようりょう

を払
はら

うことが必要
ひつよう

です。みなさんと一緒
いっしょ

に力
ちから

を尽
つ

くします。 

住民
じゅうみん

団体
だんたい

の２０年間
ねんかん

の粘
ねば

り

強
づよ

い運動
うんどう

が実
みの

り、昨年
さくねん

１０月
がつ

から通学
つうがく

定期代
ていき だい

が３分
ぶん

の１に

大幅
おおはば

値下
ね さ

げ、普通
ふ つ う

運賃
うんちん

も一定
いってい

の値下げが実現
じつげん

しました。 

 

白井
し ろ い

から出
で

たい理由
り ゆ う

１位
い

 

「交通費
こ う つ う ひ

が高
たか

い」６８．６％ 

市
し

の 2019住民
じゅうみん

意識
い し き

調査
ちょうさ

 

に ほ ん き ょ う さ ん と う 

市は今後
こ ん ご

「ゴミ処理料
しょりりょう

を有料
ゆうりょう

に（ゴミ 袋
ぶくろ

値上
ね あ

げ)」する方針
ほうしん

ですが、市民
し み ん

アンケート(↘)では反対
はんたい

が圧倒的
あっとうてき

で「値上げしてもゴミは減
へ

らない」という

自由
じ ゆ う

記載
き さ い

が多数
た す う

。生
なま

ゴミの８０％をしめる水分
すいぶん

を全
すべ

て絞
しぼ

ると学校
がっこう

プール８杯分
ぱいぶん

（約
やく

３千
ぜん

トン）にもなり、

約１億円
おくえん

もゴミ処理料を減らせます（２０２１）。 

 また、リサイクル率
りつ

は千葉県
ち ば け ん

平均
へいきん

の１８.４％より低
ひく

い１６.９％です。 

「ゴミ減
へ

らしてバス増
ふ

やそう」などやる気の出る目標
もくひょう

を決
き

め、生ゴミの

水切
み ず き

りやリサイクルの徹底
てってい

を行
おこな

うべきです。市の環境課
かんきょうか

の「ごみ減量
げんりょう

出前
で ま え

講座
こ う ざ

」もお勧
すす

めです。生活
せいかつ

を圧迫
あっぱく

するゴミ袋値上げはストップを。 

中川勝
なかがわかつ

敏
とし

  徳本光
とくもとみつ

香
か

 

市の誇
ほ こ

り文化
ぶ ん か

センターを縮小
しゅくしょう

・廃止
は い し

!? 

 

市民
し み ん

のためのコロナ対策
た い さ く

を要求
ようきゅう

 

ほか提案
ていあん

多数
た す う

 


